



François Lambert
Directeur général
École nationale supérieure maritime
10, quai Frissard
76600 Le Havre

Le Havre, le 05 mars 2024

Mesdames, Messieurs les Chefs d'établissement,

Chère Madame, Cher Monsieur,

Je me permets de vous écrire ce courrier, à quelques jours de la fermeture de la plateforme Parcoursup, pour vous transmettre quelques informations concernant l'École nationale supérieure maritime, regroupement, depuis 2010, des Écoles nationales de la marine marchande. Dans ces trois flyers, vous trouverez toutes les informations utiles pour renseigner vos élèves et nos équipes sont à votre disposition pour tout échange utile en complément.

Début mars, plus de 1000 élèves avaient déjà fait la démarche de candidater au sein de la seule école qui forme des officiers de la marine marchande en France en formation initiale. Sur nos sites du Havre, de Marseille, de Saint Malo et de Nantes nous accueillons aujourd'hui près de 1300 élèves et nous en diplômerez cette année un peu moins de 300, dans l'impératif de doublement du nombre d'officiers de la marine marchande diplômés par l'École nationale supérieure maritime entre 2021 et 2027 annoncé par le Président de la République.

Nous savons compter sur les collèges et les lycées pour nous aider à assumer cette démarche de promotion de l'École nationale supérieure maritime. Nous poursuivons nos actions de communication dans les différents salons, forums ou toute autre manifestation pour donner envie à vos élèves de rejoindre cette magnifique École sur l'une de nos formations. Nous allons aussi mettre en place sous quelques semaines les « équipages promotionnels » en permettant à tous ceux qui veulent parler de l'École nationale supérieure maritime de le faire dans un cadre proposé par l'École et à partir d'informations fiabilisées et documentées.

Nous serions très heureux de pouvoir établir un lien direct avec votre établissement. Ainsi, si notre démarche vous intéresse, je vous invite à nous écrire à l'adresse yeswensm@supmaritime.fr et, sans attendre ces prochains échanges, à transmettre les informations contenues dans les flyers à vos élèves.

Je vous remercie de l'accueil que vous réserverez à cette initiative et je vous prie de bien vouloir agréer, Madame, Monsieur, l'expression de ma considération distinguée.

Je suis convaincu que nous devons plus et mieux travailler avec tous les collèges et les lycées pour promouvoir nos formations et, par là, la marine marchande.

François Lambert